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L'estensore

DELIBERAZIONE N°50002/2013
Mozione circa a ertura della passerella pedonale cliVia de

Consiglio di Quartiere 5

Qi

DA TRASMETTERE A:

X Albo Pretorio C. di Q5

X Direzione Nuove Infrastrutture e
Mobilità

ADUNANZA DEL 30 gennaio 2013

X Segreteria Servizio Quartieri X Segreteria Generale

X Preso Consiglio Comunale X Albo Pretorio A.c.

X Assessore Infrastrutture e Grandi Opere X

Presiede il Consiglio il Presidente del Q.5 Federico Gianassi, svolge le funzioni di segretario il Funzionario A.
Cianchi ; svolgono le funzioni di Segreteria i dipendenti del Servizio Supporto agli Organi Istituzionali Dott.
R. Tozzi e Dott.ssa R. Carpita.

Sono nominati scrutatori i consiglieri: A. Alberici, A. Gallego Bressan, Saccia Maria Antonietta.

Sono presenti inizialmente in aula n. 22 consiglieri

Consigliere Presente Presente Assente
- orario di arrivo

A.LBANESE BENEDETTA .X 18.00
ALBERICI ADRIANA "'X .. .
BALLI CRISTIANO X
BARTOLINI LUCIANO X
BENCINI ANDREA X
BRUSCIII MAURIZIO X
CASTELNUOVO TEDESCO GUIDO X 18.05
CASUCCIANDRCA X
GALLEGO BRESSAN ALESSANDRA X
GII\NASSI FEDERICO X ."..
GUADAGNO GIANDOMENICO • X
INNOCENTI GRISANTI GLORIA X
LEONI FRANCESCO X
MANCA PALMIRO X
MANNELLI MICHELA X
MORETTI CHIARA X
NIOSI LEONARDO X

,
PAOLIERI FRANCESCA X 18.05
PERUGINI FEDERICO X
RICCI FABRIZIO X
SACCII\ MARIA ANTONIETTA X
SEMPLICI VERONICA X
TUCCI FABRIZIO X
TOTALE 22 I
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Il Presidente propone l'approvazione della mozione circa l'apertura della passerella pedonale d Via del Sodo
proposta dal Consigliere M. Bruschi (Sinistra e Cittadinanza).

Mozione: apertura della passerella pedonale di Via del Sodo.

Viste le numerose sollecitazioni degli abitanti del Lippi affinchè si proceda finalmente all'apertura al pubblico
della passerella pedonale fra Via del Sodo e Via Fanfani.

Sottolineato che gli stessi abitanti, al fine di tutelare la vivibilità del qUaIiiere a fronte dei disagi causati dalla
presenza dei cantieri dell'Alta Velocità, si sono riuniti da tempo in comitato permanente promuovendo
ripetute azioni di protesta ed attivando varie iniziative fra cui una singolare lettera a Babbo Natale per
denunciare i disagi dei cittadini in mancanza di risposte da parte dell' Amministrazione Comunale.

Ricordato che la costruzione del sovrappasso pedonale di collegamento fra i quartieri del Sodo e del Lippi, in
sostituzione del preesistente sottopasso pedonale-ciclabile, si era resa necessaria per il nuovo assetto
ferroviario determinato dall'imbocco del passante AV e dello scavalco di Rifredi.

Ricordato che lo scavalco ferroviario fu inaugurato nel dicembre 2011, presenti l'amministratore delegato di
FS Mauro Moretti e il presidente della Regione Enrico Rossi, con un brindisi proprio sulla nuova passerella,
come riporta il Comitato del Lippi, ma che l'attivazione in esercizio della nuova linea era già avvenuta nel
mese di ottobre e che il precedente sottopasso era stato chiuso ornlai da tempo per i lavori propedeutici allo
scavalco.

Richiamati nuovamente i disagi sofferti· dai cittadini del Lippi che da circa un anno e mezzo sono stati privati
·di collegamenti pedonali e ciclabili cOQ a zona del Sodo e della attigua scuola Guicciardini.

Premesso che è già stata convocata una riunione dall' A. C. , su richiesta anche della Commissione al
Territorio di questo quartiere, per il giorno' 4 febbraio p.v. presso gli uffici co'munali alla presenza di tutti i
soggetti coinvolti, finalizzata a definire gli ultimi dettagli ·per l'apertura della passerella del Sodo.

Il ConsigJio di Quartiere 5

Sollecita la prosecuzione dei lavori per la definitiva e rapida apertura della passerella del Sodo.

Firenze, 30/01/13 ~iZiO Bruschi
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Il Presidente del Consiglio di Quartiere 5 pone in votazione l'atto suindicato.

Consil!:liere Presente Favorevole Contrario Astenuto Assente
ALBANESE BENEDETTA X X
ALBERICI ADRIANA X X
BALLI CRISTIANO X X
BARTOLINI LUCIANO X X
BENCINI ANDREA X X
BRUSCHI MAURIZIO X X
CASTELNUOVO TEDESCO GUlDO X X
CASUCCIANDREA X X
GALLEGO BRESSAN ALESSANDRA X X
GIANASSI FEDERICO X X
GUADAGNO GIANDOMENICO X
INNOCENTI GRISANTI GLORIA X X
LEONI FRANCESCO X X
MANCA PALMIRO X X
MANNELLI MICHELA X X
MORETTI CHIARA X X
NIOSI LEONARDO X X
PAOLIERI FRANCESCA X X
PERUGINI FEDERICO X X
RICCI FABRIZIO X X
S/\CCI/\ MARIA ANTONIETTA X X
SEMPLICI VERONICA X X
TUCCI FABRIZIO X X
TOTALE 22 18 O 4 l

Il Consiglio approva a maggIOranza.

- Visto lo Statuto del Comune di Firenze;

- Udito il dibattito svoltosi durante la trffitazione degli a~gomentj;

- Visto l'esito della votazione; .

DELIBERA

1) di approvare la mozione circa l'apertura della passerella pedonale d Via del Sodo proposta dal
Consigliere M. Bruschi (Sinistra e Cittadin~nza).

Il Seg e~rio verbalizzante
Funzi ari'o Anta i Cianchi(tU
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